

Ha pasado la hora de bajar por construir iglesias y decorar altares; al presente no existe sino una cosa que nos urge sobremanera: cubrir la nación de periódicos que publiquen la verdad.

Cardenal Labouré, de Rennes

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy difícil, mientras estos países sean católicos».

ROOSEVELT
Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartín G.

Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Britas.

Teléfono 1131 Apartado III

Suscripción mensual ₡ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA SABADO 14 DE MAYO DE 1927

Número 2555

En Francia aumenta de manera extraordinaria el valor de los artículos alimenticios. — Buenos Aires es la ciudad que consume

Fue botado al agua el Buque-Escuela "Sebastián Elcano"

Cádiz.—Ha sido votado al agua, apadrinándolo la señorita Carmen Primo de Rivera, hija del Presidente del Consejo, y con asistencia del Ministro de Marina, el nuevo barco-escuela "Sebastián Elcano".

La madrina pronunció un discurso, haciendo votos por los éxitos futuros de la marina española. El Ministro afirmó que el gobierno sigue el plan que se propuso de mejorar la marina española en todas las medidas posibles.

Pavoroso aumento del costo de los artículos alimenticios en Francia

Paris.—De acuerdo con los boletines emitidos por el gobierno francés, los artículos alimenticios de primera necesidad han tenido en el mes de febrero, pese a la mejoría del tipo de cambio, un

pequeño aumento. Comparados los precios de 45 efectos de los más necesarios, y fijando por unidad la centena, en comparación con los precios de 1914, resulta que hasta ahora la vida ha aumentado en un 645 por ciento, contra solamente 640 en el mes de diciembre. Aparentemente, los impuestos extraordinarios recientemente vetados son los que de esta manera tan desfavorable han influenciado los precios.

Boycot católico a las mujeres que fatten al decoro con su indumentaria

Roma.—La "Acción Católica Italiana", asociación laica influenciada directamente por el Vaticano, impondrá un boycott moral y económico a aquellas familias que permitan a sus miembros femeninos vestir indecorosamente.

Buenos Aires es la población de mayor consumo de carne

Buenos Aires.—Según los datos oficiales facilitados por la oficina

más carne

de estadística, Buenos Aires es la ciudad de mayor consumo de carne.

De los cálculos aproximados del mencionado organismo resulta un promedio anual de 149 kilogramos por persona.

Las ciudades de mayor consumo, después de esta capital, son las de Nueva Zelanda, Australia, Canadá, y Estados Unidos = Agencia Americana.

A un súbdito inglés en Valencia le timan 4.000 pesetas por el procedimiento del entierro

Valencia.—El cónsul de Inglaterra en Valencia denunció al Juzgado del distrito del Mercado que, por el procedimiento del entierro, le habían timado a un súbdito suyo llamado mister William Crott 145 libras esterlinas.

Esta cantidad la envió desde su país el cándido William después de mantener una larga correspondencia con un fantástico sujeto, que le ofreció fabulosa recompensa en metálico si le anticipaba unas 4.000 pesetas para los primeros gastos encaminados a descubrir una cuantiosa fortuna enterrada por un millonario en cierto convento, cuyos planes le acompañó.

Se hacen gestiones para descubrir al autor del timo.

AEROGRAMAS

Berlin 13.—Un alto miembro del gabinete persa ha declarado que el tratado de comercio y de amistad entre Alemania y Persia en la forma que se había planteado es decir, que se celebraría dentro de un año, no le parece adecuado por cuanto se ha observado que el intercambio comercial entre ambos países es cada día más es-

trecho. Alemania también sugirió la idea de que dicho tratado se realizara cuanto antes.

Sofia, Bulgaria 13.—En el arreglo concertado en el último consejo de ministros y embajadores, se mencionó entre otras cosas que se suprimiera el Consejo Militar como una medida económica y que desde junio en adelante quedara el armamento bajo la custodia de la Liga.

Sofia, Bulgaria 13.—Después de una larga y acalorada discusión se llegó a la determinación de que la suspensión del Consejo de Ministros no era conveniente y más bien contra la seguridad de la Nación. Consideran algunos hacer eso significaría un triunfo para Alemania al lograr eliminar la comisión interaliada de control, lo que traería como consecuencia constantes discusiones y contraversias.

HIMNO A SAN ISIDRO

CORO

Del feliz San Isidro imitemos
La obediencia a la ley del Señor:
Su constante virtud ensalcemos,
Y a su trono celeste elevemos
BIS Nuestro cántico dulce de amor

SOLOS

I

Gloria a tí, San Isidro bendito,
Que a tu Dios, en la selva estudiabas;
Gloria a tí, que en el mundo lo amabas
Sometido a su gran voluntad;
Tú serviste al Señor de los cielos,
Caminando detrás del arado;
Tú eres hoy, el emblema y dechado
Del trabajo, y de grande humildad.

II

De tu fé, caridad y paciencia,
Tú nos distes sublimes ejemplos

Y en colinas y prados y templos,
Fué copiosa y tenaz tu oración.
¡San Isidro! Tú fuiste un modelo
De obrero y de todo cristiano;
Haz que sirva al Señor Soberano
Como tú, nuestra amada Nación.

III

Fuertes hijos del pueblo que suda
Trabajando la pródiga tierra;
Practicad la doctrina que encierra
La virtud de ese Gran Labrador.
Con la fe y las bondades de Isidro,
Cultivad nuestros montes y llanos,
Que el Señor premiará vuestras manos
Con el pan, la salud y el honor.

Se repite el coro

MATIAS CORNELIO ROJAS,
Presbítero.

Fiesta Patronal en San Isidro de Heredia

14 DE MAYO

12 m. Solemnes vísperas con Ave Marías, repique de campanas, música y pólvora.

6 p. m. Rosario solemne a gran orquesta, sermón, salve y bendición con el Santísimo.

8 p. m. Repique de campanas, pólvora y música.

15 DE MAYO

5 a. m. Alborada.

5,30 a. m. Misa cantada y comunión general.

6,30 a. m. Misa rezada.

8 a. m. Recibimiento de las procesiones de los distritos de San

José, Concepción y San Francisco con sus respectivas imágenes.

8,30 a. m. Bendición de bueyes, bestias etc.

9 a. m. Procesión de la imagen de San Isidro y a continuación solemnisima Misa de revestidos y sermón.

12 m. Gran match de Foot-ball entre los equipos Centro Social Católico y Los Mosqueteros. A continuación selectas rifas a beneficio de Cristo Rey.

5 p. m. Rosario solemne, plática y bendición.

Cuarenta Horas.

LUNES 16

6 a. m. Misa cantada de exposición.

8 a. m. Misa a cargo de doña Cecilia v. de Fonseca, mantenedor de este día.

5 p. m. Rosario, plática y bendición.

MARTES 17

6 a. m. Misa cantada de exposición.

8 a. m. Misa a cargo de don Rafael Vilalobos, mantenedor de este día.

5 p. m. Rosario, plática y bendición.

Notas Varias

El Mercado de esta capital produce actualmente a la Municipalidad la suma de ₡12.835.05. Se pretende que su renta suba a ₡18.407.30 mensuales.

Mañana se celebrará en Heredia la tercera asamblea nacional de médicos. Se verificará en el Salón de Actos de la Escuela Normal.

El Banco Nacional de Seguros ha escrito al Jefe del Cuerpo de Bomberos de Panamá Comandante Guizado llamándolo para encargarlo de la reorganización del cuerpo de la misma índole establecido en esta capital.

Se ha ofrecido en venta al Municipio el lote de terreno de Los Leones, con la idea de que se le dedique a plaza de tráfico.

Hoy debutará la Compañía Fernando Soler en el Teatro Moderno.

VIERNES 18

6 a. m. Misa cantada de exposición.

3 a. m. Misa a cargo del mantenedor del día don Tranquilino Campos.

5 p. m. Rosario, plática, visita de altares y bendición.

JUEVES 19

6 a. m. Misa cantada en sufragio de todos los difuntos de la Parraquia.

San Isidro de Heredia, mayo de 1927.

EL CURA

A la edad de más de noventa años murió en San Pablo de Heredia el Señor don Félix Gómez Campos, veterano de la Campaña contra el filibusterismo. Descanse en paz.

Los patentados de licores han presentado al Congreso una solicitud para que sea reformada la Ley de licores en el sentido de que el cierre de los expendios se limite a solo los domingos.

El joven don Héctor Chartier-Zamora saldrá para el exterior con el fin de hacer estudios profesionales.

La Sociedad de Directores de Escuelas de esta capital en asamblea que acaba de celebrar ha renovado su Directiva.

Se ha presentado al Congreso una solicitud para que le sea concedida una pensión a la viuda del Sr. don Roberto Lizano, quien siendo Maestro en Pueblo Nuevo pereció al atravesar del río Coto.

La Municipalidad de Limón ha fijado la siguiente tarifa para el cobro provisional del impuesto respectivo: Camiones hasta de una tonelada, ₡25 por trimestre; hasta de dos toneladas, 50; de tres toneladas en adelante, 75.

Mañana vence el plazo para hacer propuestas para la construcción del muelle de Pantarenas.

La campaña protestante

Las prédicas protestantes para hacer prosélitos, las efectivas, no son las de bombo de Archilla anunciadas, primero, como científicas, y que resultaron de calumnias e insultos parapetados en «la libertad que nos alumbró cual el sol»; y que remataron en «safadas de tono» de tal calibre, que, hasta el Sr. Secretario de Educación Pública, oyente en alguna conferencia con la sana intención de escuchar las brillantes y efectivas contra Curas y Sacristanes, beatas y caliente ladrillos de la Iglesia Católica, se indignara, al oír a Archilla revolviendo el arroz con los frijoles, y que los insultos llegaran al Gobierno de un País, formado en su mayor parte, de hijos de «mujer sola» como se atrevió a decir el conferencista. ¡Gobernar a tantos «hijos del amor sin norte», no es gloria de ningún Gobierno honrado!

Esas no han sido las prédicas protestantes «efectivas».

Hay, en Costa Rica, no menos de dos mil costarricenses herejes Protestantes: el Censo lo dirá, con gran sorpresa para todos.

Son el fruto de la labor tesonera bajo el «sol de la libertad que nos alumbró», de esos otros predicadores, yankees unos, hispano americanos otros, que con la Biblia bajo el brazo, y los bolsillos llenos de pesetas para pagar a los oyentes, en casas alquiladas, en Salones, en viviendas particulares, han venido calumniado, como Archilla, pero sin parrafadas altisonantes, a la Santa Iglesia Católica y haciéndose pasar como los verdaderos heraldos del Evangelio; imbuidos de caridad, con dinero de las sociedades Bíblicas, para llenar estómagos, comiendo las conciencias.

Esas prédicas propagandistas han sido las eficaces y las más temibles.

Temibles, porque el venerable Clero no las ha estimado peligrosas ni efectivas.

Temibles, porque en la mayor parte de los casos, no se han tomado medidas preventivas para evitar el desastre de unos cuantos fieles.

Temibles, porque nos han dejado sin gran cuidado.

Temibles, porque murieron el P. Birot... el P. Krautwig que iban por los lugares remotos abandonados de todo cuidado apostólico, enseñando... administrando sacramentos... previniendo contra la herejía...

Y a esas regiones, han ido después, con sus Biblias, los predicadores protestantes... bien pagados y asistidos..., nunca con el sacrificio de aquellos inolvidables Misioneros Católicos antes dichos.

Así han logrado catequizar unos dos mil costarricenses.

Entre estos hay gran número de las ciudades también, y de algunos pueblos cercanos...

Estos, han sido víctimas de la herejía, merced a la ignorancia religiosa, por arte de los gobiernos ticos liberales, que suprimiendo la Religión de los colegios, hostilizandola en las escuelas, y haciendo gala del laicismo en la enseñanza oficial, prepararon magníficamente el terreno a todos los errores, al Comunismo Socialista y a la herejía; y han cometido el crimen de «hacer llanos los caminos» para destruir nuestra unidad religiosa, fuente de orden y de paz hasta nuestros días.

¿Qué puede esperarse de las generaciones de hoy y de mañana sin Religión?

Gran Turno General a favor de los trabajos de la Catedral Metropolitana

El domingo 15 de Mayo se verificará en el Parque de Morazán un Gran Turno General de las cuatro parroquias de San José a beneficio de la Iglesia Metropolitana. Pronto saldrán los programas con sus respectivas comisiones. Reina gran entusiasmo en la ciudad para este Turno.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Gran fábrica de mosalcoshidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Leemes S. Jiménez San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos
CONTRATISTAS CONSTRUCTORES

APARTADO 343 — TELEFONO 277

Agente en Cartago,

MANUEL FREER

¿Qué han logrado los gobiernos con esto?

Gentes que no creen en Dios, que no tienen el respeto y obediencia espiritual a la Sta. Iglesia Católica, si no son protestantes, crearán mucho menos a un Presidente de la República o a un Ministro de Educación Pública como a elementos voceros del bien comunal o de educación de la voluntad: Y, si son protestantes, crearán a sí mismos, a su interpretación caprichosa, por «inspiración» individual y se considerarán, por muchos pasajes bíblicos, superiores a esos «impositores» de la tierra.

El Liberalismo, que es la libertad sin trabas, hijo bastardo del Protestantismo, preparó el terreno, abrió las puertas y dispensa franca protección a la herejía.

Y, ésta, encontró muchos elementos formados «laicamente» sin Dios, en las escuelas, y fácil presa de sus calumnias y farsa religiosa.

El liberalismo ha sido el traidor... a la Iglesia; y ocasionando la herida a la unidad religiosa, ha sido también... traidor a la misma Patria, sin darse cuenta, ni preocuparse por ello, a trueque de dar cima a su inquina anticlerical.

¡Dos mil protestantes costarricenses, hoy, con una labor de treinta años, han sido la semilla arraigada en terreno patrio, que dará, dentro de diez años, una cosecha de veintemil protestantes hechizos, si seguimos como estamos: que nuestra Iglesia no le dé importancia al asunto, y que el laicismo continúe preparando el terreno y estrujando las clases de Religión, allí donde se dan todavía... como de limosna.

A Dios gracias, las intemperancias de Archilla, su desbordamiento imprudente, han hecho parar un tanto las orejas, a unos cuantos católicos, —principalmente seglares— para advertir el peligro que nos amenaza. ¡Archilla nos ha hecho un inmenso bien con sus barbaridades! ¡Sus gritos heréticos estridentes y descompasados, despertaron a algunos soldados de las filas...!

Pero si el sueño sigue, el Protestantismo, ayudado del laicismo en la Enseñanza, nos convertirá a la larga en nación Protestante.

Siempre pienso yo, que si el Liberalismo con su prensa y con sus leyes anticatólicas y anticonstitucionales, que son su más gloriosa conquista, nos sacudiera la badana a clérigos y católicos, nos haría un inmenso bien.

Unas palmadas de Archilla, con gritería insolente, han hecho reflexionar a unos cuantos...

¿Hasta cuándo?

¿Y, despertaremos todos?

¿Clérigos y seglares?

Yo no quiero ser mentor de nadie, ni del Venerable Clero ni de los católicos.

Solo cumplo con la misión de los gansos del Capitolio.

ROSENDO DE J. VALENCIANO

EN LA

“LIBRERIA ESPAÑOLA” de María v. de Lines

Encuentra usted el más grande surtido de material textos y útiles para escuelas y escolares.

Gran diversidad de cuadernos en todo número de hojas, clases inmejorables y precios los más baratos.

EN ESTA CASA SE EDITAN LOS LIBROS
CATECISMO DE LA DOCTRINA CRISTIANA
LECTOR COSTARRICENSE Libros 1º, 2º y 3º
ARITMETICA DE NORIEGA

Antes de hacer sus compras visítenos y gozará de los más grandes descuentos.

Librería Española de María v. de Lines

United Fruit Company Servicio de vapores

Principiando con el vapor PASTORES, que debe llegar a Puerto Limón el día 7 de Abril próximo, los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES, seguirán haciendo el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal y zarpando los Sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.

Principiando con el vapor COPPENAME que debe llegar a Puerto Limón el día 8 de Abril próximo, los vapores SURINAME, SARACACCA y COPPENAME, harán el servicio entre Limón y Nueva Orleans, llegando a Limón los Viernes en la mañana, vía Cristóbal, y zarpando los Sábados en la tarde para Nueva Orleans, vía Bocas del Toro y Cristóbal.

También habrá servicio semanal de vapores entre Limón y Boston. Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad y Barbados, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarpando de regreso para Avonmouth, los Viernes en la tarde, vía Cristóbal y Kingston.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucs.

M. M. MARSH,
Administrador

Marzo 27, 1927.

Generosidad de una mujer humilde

El Obispo de Digne predicaba en una de las principales iglesias de Marsella, implorando ayuda en favor del culto y del clero de su diócesis, la más pobre de Francia. Al bajar del púlpito se le acercó una mujer de modesto porte, que le entregó un sobre. El Prelado lo abrió y vió que contenía 500 francos.

—¿Y a quién debo tan generoso donativo?

—A una servidora de monseñor.

—Me parece demasiado para una persona de vuestra clase; no me atrevo a aceptar el sacrificio que esto supone.

—No tengáis escrúpulo, en aceptar lo monseñor es el producto de mis economías; pues como trabajo y procuro no gastar en cosas superfluas, he podido economizar esa cantidad para una obra tan necesaria como es la de socorrer a los sacerdotes que son nuestros padres espirituales y ministros del Señor.

Ejemplo para ser imitado.

Santorial

Sábado 14.—San Bonifacio, obispo y santa Corona, mrt.

SAN BONIFACIO, MARTIR

San Bonifacio nació en Roma. Inteligente en los negocios, fué procurador de una señora llamada Aglae, muy noble, rica y hermosa. Aficionósele ésta, parando el amor en la más torpe amistad. Duró aquel consorcio hasta que Dios, con su acostumbrada misericordia, los alumbró para que conociesen su error. Deseosos de conseguir el perdón, determinaron buscar cuerpos de santos mártires y honrarlos, para que por este servicio fuesen sus abogados. Sabiendo que en la provincia de Cilicia, un presidente cruel y avaro quitaba la vida a los Santos mártires y después vendía los cuerpos a los cristianos, partió Bonifacio a aquella provincia por algunos santos cuerpos, para lo cual le dió Aglae una gran suma de oro; y, llegando allá, fué martirizado y su cuerpo llevado a Aglae, la cual le recibió con gran júbilo, retirándose del mundo y acabado su vida santísimamente. Fué el martirio de San Bonifacio el día 14 de Mayo, año de 305.

El último vapor nos ha traído

Salmón - Atún - Sardinas
Boquerones - Encurtidos

= BACALAO =

Merluza - Bonito - Almejas
CALAMARES EN SU TINTA
para EL AGUILA DE ORO

— PUJOL HNOS. —

TELEFONO 739 - TODO BARATO

Dr. Herdocia

MEDICO Y CIRUJANO

De la Facultad de Medicina de París
ENFERMEDADES DE LOS

Ojos - Oídos Nariz
y Garganta

HORAS DE OFICINA

DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4

Contiguo TEATRO VARIEDADES

Peluche de seda para sobretodos muy ancho, surtido colores.

Pieles pequeñas, grandes y extra-Lindas bufandas.

Heredia TIENDA BENAVIDES

EL CENSO DE LA REPUBLICA

Computar, lo más exactamente posible que sea, la población de una nación, es costumbre antiquísima que se lee en las Historias, practicada por los hebreos y por el Imperio Romano: y en los tiempos modernos, por todas las naciones civilizadas.

Tiene por objeto, darse cuenta del progreso demográfico que sirva de base, para muchas disposiciones de gobierno, para leyes de tributación y para medir los avances de inmigración extranjera, utilísima, siempre que sea honrada y laboriosa.

El Censo de un país, por lo mismo que es un acto dispendioso e importantísimo, debe hacerse lo más exacto posible, no sólo en cuanto al número de personas, sino también en cuanto a las calidades de estado, profesión, Religión, edad, etc.

Así el Censo sería un vademecum importantísimo e indispensable para el Gobierno, para las comunidades menores, para la ciencia geográfica y para los ciudadanos.

Mas con profunda extrañeza se advierte, por lo que dice «La Nueva Prensa» en su N.º del 12 de mayo relatando una entrevista con el Sr. Ministro Soley, que con fútiles pretextos, se intenta evitar en el Censo de Costa Rica, la declaración de la profesión religiosa de los ciudadanos.

No es creíble el por qué el señor Ministro de Hacienda, crea, que existan pretextos que puedan afectar al Censo en semejante condición esencial.

Conoce bien el Sr. Ministro nuestra Constitución Política, que en su Art. 51, declara oficial la Religión Católica; como ineludible consecuencia, de ser ca-

tólica la inmensa mayoría, (más del 90 por ciento) de los costarricenses.

¿Por qué pretendería el gobierno hacer ignorar esa condición en el Censo?

¿Por sectarismo?

Podría ser: pero nos resistimos a creerlo porque nuestro gobierno lo es, de una Nación Católica; y aunque Pedro, Sancho o Martín, sean individualmente sectarios, como gobernantes, Católicos tienen que ser, hasta la pared de enfrente, en sus actos de gobierno, so pena de claudicar y prevaricar contra la Carta Magna Costarricense. Solo por un fanatismo enfermizo cualquier hombre sensato gobernante de una Nación Católica por su Constitución, podría tratar de imponer su sectarismo en sus actos de Gobierno.

El Lic. don Ricardo Jiménez, cuya es la decantada afirmación de que en Costa Rica «la libertad nos alumbró cual el sol», ni puede, ni debe permitir que se coacte el interés de una obra nacional como el Censo, en un dato esencial, por sectarismos de ninguno de sus colaboradores en el Censo o en el Gobierno.

El Lic. Jiménez no querría ser desleal, jamás, por complacencias con quienes no estimen la libertad cual el sol, como él la estima y lo ha practicado en su gobierno.

Debe pues el Lic. Jiménez, si quiere hacer el Censo, corregir esa disposición tendenciosa, de mal gusto y hasta incivilizada, que se intenta, no recabando la filiación religiosa de los ciudadanos.

¿No debe cada cuál declarar también su nacionalidad? Y ¿por qué?

¿No es la Religión un ligamen más importante y necesario de conocer, científica y demográficamente que la nacionalidad?

Infúndense sospechas con ese proceder incorrecto, si se lleva a cabo. O no se quiere que se sepa la pujanza religiosa de la Religión Católica; o bien será que algunos por interés particular político desean ocultar su Religión o negación de ella y que hayan suplicado que no se les delate al público con el Censo. Pero ¿qué importa eso?

Por intereses individuales, no se puede causar daño al bien general.

Quien tiene miedo de declarar su Religión cualquier que sea, no tiene el valor de ella, y manifiesta carácter eminentemente falso.

O ¿será que el Protestantismo, que muchísimos millares de dólares ha dispendiado en Costa Rica de 30 años a esta parte, no quiere que aparezca con el número de costarricenses convertidos a la secta, lo raquílico de su obra y lo dispendioso escandalosamente de la misma?

Estas y más conjeturas graves, imponen que se haga luz en este asunto y que el Señor Presidente, sacrificando legítimamente el Erario para el Censo, no dé a Costa Rica un esperpento con la deficiencia apuntada, que no se aviene ni con la Constitución, ni con la libertad, ni con la práctica civilizada de esos empadronamientos.

FILÍN

Fiesta patronal en San Isidro de Coronado

15 de Mayo de 1927.

El 15 del corriente mes de Mayo, celebra su fiesta patronal, el Cantón de Coronado. Por las cosas previamente anunciadas, se comprende bien que el mayor entusiasmo religioso y civil, estimula los ánimos y los corazones de los moradores de esas tierras fecundas y privilegiadas que componen el cantón de San Isidro de Coronado. Son sus habitantes laboriosos, honrados, y sinceramente religiosos, y sienten la dicha de poseer un párroco celoso y activo en el incremento del progreso local, y en el estricto cumplimiento de las obligaciones parroquiales.

La agricultura en esos lugares es digna de toda alabanza, y existe allí la industria lechera, que suministra en grande escala—ese líquido vital y nutritivo a los habitantes de la ciudad capitalina.

Los hijos de ese pueblo profesan por tradición de sus antepasados, una firme y generosa devoción al glorioso San Isidro Labrador, verdadera hon-

ra y prez de la agricultura mundial y gloria verdadera de nuestra madre Patria, la Católica España, y por lo mismo también de las repúblicas hispano-americanas.

Muy útil es, para el bien de la moral y buenas costumbres de nuestros pueblos; para su buena conducta y sus hábitos de trabajo y de honradez en el sentido cristiano, y por lo tanto, como consecuencia lógica, para el adelanto y progreso de nuestra agricultura nacional, que por toda las partes de nuestra república se estimule y fomenta en la vida religiosa de nuestros pueblos, la más genuina y sincera devoción al glorioso confesor de Cristo, San Isidro Labrador, verdadero y nato patrono de todos los agricultores del mundo católico, y admirable modelo de todo trabajador en toda clase de oficios manuales, por la gran caridad y por las otras virtudes cristianas que le han merecido la gloria del cielo, y de ser honrado por la iglesia católica en esta tierra con el culto de los altares.

San José 14 de Marzo de 1927.

Fiesta de San Isidro Labrador en la Parroquia de Heredia

SABADO 14 DE MAYO

A las 12. Solemnes vísperas con Avemarías, repique de campanas, pólvora y música.

A las 5½ Repiques y Avemarías.

A las 6. Rosario Solemne a gran orquesta y voces. Se estrenará un himno a San Isidro, con letra de don Ricardo Truque y música de don Juan R. Alfaro.

A las 8 p. m. Pólvora y música.

DOMINGO 15 DE MAYO

De 5 a 6. Confesiones y Comunión.

De 6 a 8. Misas rezadas.

A las 8 y 40. Bendición de bueyes, bestias, autos y bicicletas; los que serán organizados por el en-

tusiasta joven don Arturo Loria. A continuación procesión al rededor del parque con la Imagen de San Isidro.

A las 9. Misa Solemne con sermón, voces y orquesta, quedando expuesto el Santísimo durante el día.

A las 6. Rosario Solemne como el día anterior. Procesión del Santísimo y Plática.

EL CURA,

Monseñor Gregorio de J. Benavides,

EL MAYORDOMO,

Francisco Arguello.

Pieles para calzado. Imitación piel para muebles.

Heredia. TIENDA BENAVIDES
Linoleum para aguacanes. Alfombras linoleum para pisos.

Heredia. TIENDA BENAVIDES

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOLESA Y MOLINA

BOTICA VARGAS

tiene siempre en existencia
los siguientes artículos:

ARSENOFERRATOSA—GRAJEAS DE PEPTALMINA—POMADA DE YNOTYOL—SENOPHILE—BISMUTO DESLEAUX—PASTILLAS PATERSON—PROVEINASE MIDY—HEMODUCTYL—GRAJEAS DE COLLOYODO DUBOIS—GELOGASTRINA—CARBOSANIS—BISMUTO FORMO-YODICO—ELIXIR DIASTOS, DE MULFORD HEPATONA, ETC. ETC.

Eliás Vargas M., Sucesores

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA

TIPOGRAFIA S. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo,

a precios económicos

150 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

Ampollas Sulfarsenol
Acaba de recibir
Botica Vargas

Tesoro encontrado
En Santa Bárbara de Heredia véndese una finca de once manzanas, con dos casas contra temblores, oañería y luz: corren por ella río y acequia, distante de la Iglesia trescientas varas.
Quien quiera comprarlas, entiéndase en San Juan de Tibás con el Cura Emeterio Martínez.

Liga de Acción Social Católica
Esta noche, esta naciente e importantísima asociación, tendrá su reunión ordinaria, a las 7 y media, en el Salón de Catecismo de la Parroquia de la Merced.
Entre los muchos asuntos que se tratarán, los asistentes serán agasajados con una bellísima sorpresa.
Se encarece, pues, la puntual asistencia, y pueden intervenir también los no socios.

Personal de Enumeradores del Cantón Central de la Provincia de San José para el Censo

Distrito 1°—*Carmen*: Juan Borbón Orozco, Guillermo Freer García, Enrique Echeverría Morales, Gonzalo Brenes Barrios, Jorge Siles Granados, Guillermo Echeverría Morales.
Distrito 2° *Merced*: Pedro Lamico, Rafael Villavicencio, Mauricio Montero Porras, Germán Parra Ugalde, Edwin Guilles Calderón.
Distrito 3° *Hospital*: Rafael Vargas Castro, Gonzalo Brenes, Carlos Alberto Lizano n. ap., Egiio Piva Cúgula, Rosendo Ubau Chocano, Ernesto Fernández Zeledón, Víctor Auchía.
Distrito 4° *Catedral*: Manuel Acedo, José Joaquín Lizano, Antonio Riotte Bejarano, Alfredo Vargas, Jesús Méndez Chaves, Jesús Flores Castillo, Noé Artavia Madrigal.
Distrito 5° *El Zapote*: Alberto Aguilar, Francisco Vargas Alvarado.
Distrito 9°—*San Faacisco de Dos Rios*: Francisco Astúa Chaves, Beoligno Heleodoro Chaves.

Continuará

UNA CREMA

evanescente y que no contiene grasa que pueda

MANCHAR

los trajes, especial para CURAR el SUDOR de las manos y debajo de los brazos.

ABSOLUTAMENTE INOFENSIVA

Señora, Señorita:

Recorte este aviso y envíe a comprar un frasco, que ofrecemos al precio excepcional de ₡ 2,00. Esa suma nada representa, comparada con los beneficios que usted obtendrá, en sus trajes y su personal apariencia.

Almacén Robert

Encuadernación "El Buen Libro"

Con personal muy competente se hace toda clase de encuadernación, de lo más sencillo hasta lo que es de mayor lujo

Especialidad: Impresiones con letras doradas sobre libros, devocionarios, carrieles, valijas, etc.

FABRICA DE MARCOS

Gran surtido de molduras de estilo moderno y de colores permanentes.

Fábrica de cajas de cartón y de estuches

Lujosos estuches para regalos y cajitas para confites y otros objetos, que requieren buena presentación
TELEFONO 289 — APARTADO 1219

100 vs. Sur del Banco de Costa Rica
SAN JOSE DE COSTA RICA

UNA IDEA AÑEJA Y TONTA.

Se creía antiguamente, que una medicina era benéfica en proporción a lo repugnante de su sabor y olor; pero ya sabemos que tal idea era un disparate. Uno de los triunfos más grandes que ha alcanzado la química en los últimos años, consiste en lo que se puede llamar la redención del aceite de hígado de bacalao. Todo el mundo sabe cuan asqueroso es el sabor y olor de esta droga en su estado natural. Ahora bien, es una de las leyes de la naturaleza, que un remedio que es repugnante al olfato y al paladar, y que también revuelve el estómago, no puede producir buenos resultados, pues el organismo se rebela en su contra y a gritos pide deshacerse de él. El milagro apetecido se encuentra en la PREPARACION de WAMPOLE en la cual tenemos la parte valiosa del aceite, sin los demás elementos. Este eficaz remedio es tan sabroso como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. El paladar lo acepta como acepta el azúcar, los dulces o la crema. Tomado antes de los alimentos penetra al mismo origen secreto de los desórdenes de la digestión; alivia la Dispepsia Nerviosa, Afecciones de los Pulmones y muchas enfermedades que se originan por las impurezas de la sangre. El Dr. Emilio Cirilo, de Montevideo, Uruguay, dice: "He obtenido brillantes resultados en el tratamiento de las afecciones debilitantes con la Preparación de Wampole." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En las Boticas.

RAFAEL MEZA
Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

Notas de San Pedro de Montes de Oca

Como los trabajos de la construcción de la fachada del Templo marchan con gran lentitud es de temer que la dicha fachada no pueda inaugurarse, como se había pensado, el día de la fiesta Patronal.—Nosotros creemos que la Junta Edificadora debía ver la manera de activar dichos trabajos, por la importancia que ellos revisten.

Se ha construido en la parte norte de la Iglesia una capillita para el culto a Cristo de la Misericordia, cuya imagen, que es una bella escultura italiana, será bendecida en el próximo mes de Junio.

Tan pronto como los trabajos del Templo estén terminados se procederá a la bendición de una imagen de Santa Teresita del Niño Jesús, fino obsequio de doña Lilia de Montejo.—El altarsito, sumamente artístico, por cierto, ha sido también donado por la familia Domínguez.

Parece que la Municipalidad se ha negado a construir la acera Sur de la Iglesia, cuando según nos informan, la Compañía del Tranvía contribuyó con una suma para dicho trabajo.

El corresponsal de otro diario me informa que según los datos publicados en La Gaceta oficial, uno de los cantones de la Provincia de San José que más licor consumen es éste, lo que verdaderamente nos llena de dolor.—Al efecto muy respetuosamente nos dirigimos al Sr. Cura, Sr. Jefe Político y al respetable personal docente exhortándolos a llevar a cabo una campaña contra el uso de las bebidas alcohólicas.

Corresponsal

Tiras de peluche para adornos varios anchos.

Heredia, TIENDA BENAVIDES

TIPOS DE CAMBIO

Ayer las operaciones registradas se realizaron a estos tipos

New York	400 1/2 %
Londres	389 —
París	79 1/2 —
España	355 —
Bélgica	280 —
Italia	110 —
Suiza	386 1/2 —
Berlín	400 1/2 —
Amsterdam	0.40 1/4 —

Despierta Amigo!
"Gets-It" PARA CALLOS
En todas Droguerías

TIPOGRAFIA DE SAN JOSE

AMEBALINA
La única medicina que sin inyección cura las AMEBAS radicalmente
Sus efectos comienzan después de 48 horas sin provocar descomposición del organismo
PIDALA A CARLOS MANGEL, SAN JOSE

ESTAMOS LISTOS
para atender todas las órdenes de
Utiles Escolares y Material de Enseñanza
de toda clase
Pida Ud. los renombrados CUADERNOS
de esta casa
Librería Lehmann
(SAUTER & C^o)

Suscríbase a este diario al CORREO NACIONAL

Las picaduras de "LA MATA DE TABACO PALMAREÑO"
Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numerosa clientela se mantenga satisfecha.
VICTOR MANUEL HIDALGO
Esquina Noroeste Mercado—SAN JOSE

REFRESCOS | TRAUBE | CERVEZA